
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和６年度 第３回内海地域公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 令和６年度公民館事業(最終)報告及び点検評価について 

   ・内海公民館事業 

   ・家串、魚神山公民館事業 

   ・点検評価 

(２) 令和７年度公民館事業計画(案)について 

   ・内海公民館事業 

・家串、魚神山公民館事業 

(３) その他 

３ 開催日時 令和７年３月 21日(金) 18時 30分から 19時 00分まで 

４ 開催場所 ＤＥ・あ・い・21 ３階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出 席 者 

６ 委員氏名 
浪口 靖宏、前田 和美、中川 公詞、那須 英治、河野 和稔、 

三好 眞一、伊井 まゆみ 

７ 担当所属 

所属名 内海公民館、家串公民館、魚神山公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

内海地域公民館 館長 横山 修治 

主事 宮川 茂朗、増崎 敬明 

８ その他の

所属 

所属名 

愛南町教育委員会 

各分館 

(柏、柏崎、須ノ川、平碆、油袋、魚神山、網代) 

出席職員 

(職・氏名) 

教育長 中尾 茂樹 

分館長(樫田 善秀、高橋 一雄、兵頭 堅次、 

金田 孝一、前田 淳、立目 熊義) 

分館主事(木下 俊二、大西 昌、加幡 鹿太郎

桑山 義央、山下 誠、末弘 知之) 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

 

浪口会長 

 

 

増崎主事 

 

 

宮川主事 

 

浪口会長 

 

 

金田館主 

 

 

宮川主事 

 

金田館主 

 

 

宮川主事 

 

 

 

 

金田館主 

ただ今から令和６年度第３回内海地域公民館運営審議会を始

めます。 

 始めに、この審議会の会議録については、住民参画推進条例

第 12条「会議の公開」により原則公開となっていますので、後

日、町のホームページに掲載されることを御了承ください。 

それでは、開会挨拶を浪口会長お願いします。 

 

(開会挨拶) 

 

 それでは議事に移ります。これ以降の議事の進行は、浪口会

長にお願いします。 

 

 それでは、議事に移ります。 

第１号議案について事務局から説明をお願いします。 

 

 (令和６年度内海公民館と家串、魚神山公民館の最終報告に

ついて説明) 

 

(点検評価について説明) 

 

 事務局から第１号議案について説明がありましたが、御意見

はありますか。 

 

 内海中学校があった頃には、由良衛所に行っていましたが、

今年はどうですか。 

 

 今年は行っていません。 

 

 例えば、御荘中学校とタイアップして生徒を連れていく計画

などはありませんか。 

 

 内海中学校の生徒を連れていくという位置付けの事業でした

ので、(内海中学校が閉校となった今、)今年度の計画としては

立てていませんでした。今後、そうした形で復活させても良い

とは思います。 

 

 あそこは遺産なので、事業としては是非実施してもらいたい



発言者 発言内容 

 

 

中尾教育長 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

 

宮川主事 

 

浪口会長 

 

 

桑山分館主事 

 

 

 

宮川主事 

 

 

 

桑山分館主事 

 

 

 

 

です。教育長、どうでしょうか。 

 

 由良衛所については、行くか行かないかは別として、子供た

ちに引き継いでいかなければいけないと思っています。 

 

 ほかに何か御意見はありますか。 

 

 事務局からです。公民館事業全般を通してですが、最近はな

かなか参加者が集まりにくい現状がある中で、先日、防災学習

会を行ったところ二桁にも満たない参加人数でした。周知とし

ては公民館報、地区回覧、防災無線、関係団体に案内文書を送

付しました。公民館単独で周知して終わりではなく、点検評価

の意見にもあるように、学校の教育活動を結び付けていくなど、

今年度は、実施方法を変えていく必要があると考えますので、

皆さんにおいても引き続き御協力をお願いします。 

 

続いて、第２号議案令和７年度公民館事業計画(案)について

事務局から説明をお願いします。 

 

(令和７年度内海公民館事業計画(案)ついて説明) 

 

 事務局から事業計画(案)の説明が終わりましたが、何か御意

見はありませんか。 

 

 ２校合同句会ライブの日程ですが、トレッキング・ザ・空海

の句会ライブにあわせて、11 月 16 日(日)に行うということで

すか。 

 

 決定しているわけではないです。二日連続で同じ地域で句会

ライブを行うのであれば、集客数のことを考えればそうした手

もあるのではないかということです。決定ではありません。 

 

 家串小学校は、二日目にボランティアで参加する子が多いの

ですが、接待した後に歩いてヘトヘトになります。ゴールして

２、３時間空いて、そこからまた句会ライブとなると子供たち

はしんどいと思います。 

 



発言者 発言内容 

浪口会長 

 

 

 

中川委員 

 

 

 

 

 

 

宮川主事 

 

浪口会長 

 

各委員 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

前田副会長 

 子供のことですから学校とも相談が必要です。決定事項では

ないので、学校と協議して決めてはどうでしょうか。 

ほかに何か御意見はありませんか。 

 

 11ページの９番の俳句教室が、講師の都合でなくなるのは非

常に残念です。ひよこ句会の方や家串の浅野さんなどに講師を

していただけないでしょうか。俳句教室に通っている柏小学校

の子供の俳句が愛媛新聞の俳句欄に掲載されるのが、地域の人

間としてはうれしく楽しみにしています。地域の中で講師を引

き受けていただける方を探す努力をしてはどうでしょうか。 

 

 内海地域は俳句熱がありますので探してみます。 

 

よろしくお願いします。ほかに何か御意見はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

第３号議案その他に移ります。事務局から何かありますか。 

 

新年度の分館長、主事に交代があれば教えてください。 

 

ほかに御意見がないようなので、これで議事を終了します。 

 

それでは最後に閉会挨拶を前田副会長お願いします。 

  

(閉会の挨拶) 

 


